Liebe Eltern,

das neue Kitajahr hat begonnen und wir freuen uns gemeinsam mit den Kindern und Ihnen auf diese Zeit.

In den nächsten Wochen beschäftigen wir uns mit dem Thema:

FREUNDE - GEMEINSCHAFT - REGELN

Alle brauchen Freunde. Wie kann ich Freunde finden, wie können wir miteinander umgehen und spielen? Gemeinsam macht es Spaß und gemeinsam sind wir stark. Auch Streit und sich anschließend wieder vertragen gehören dazu. Gemeinsam erarbeitete Regeln helfen uns dabei.

Wir können Anderen vertrauen und uns auf sie verlassen. Wir können anderen Menschen helfen, für sie da sein, mit ihnen lachen und Licht in ihr Leben bringen, wie ein Stern.

Jeder von uns hat sich schon einmal gefragt, wie viele Sterne es überhaupt gibt! Hunderte, Tausende, Abertausende, Millionen. Kleine Lichter stehen am Abendhimmel und leuchten uns...

Weißt du wieviel Sternlein stehen, an dem blauen Himmelszelt...

- **STERNE** welches Geheimnis umgibt sie?
 - welchen Glanz lassen sie in unseren Augen leuchten?

Ein Stern ist etwas ganz besonderes. Wir möchten mit den Kindern dem Geheimnis der Sterne nachgehen.

In unserem Projekt werden wir durch Bilder, Bilderbücher, Geschichten, Filme, Lieder, Gestaltungsarbeiten und Spiele die Sterne ganz nah erleben.

Wir denken an St. Martin und Bischof Nikolaus die auch Stern für Andere waren.

Der Abschluss unseres Projektes ist die Weihnachtsfeier mit den Kindern.

Nicht nur Sterne können strahlen, auch wir können Sterne füreinander sein.

Wir wünschen Ihnen und ihrer Familie eine sternenreiche Zeit.